

# Conseil communal de Lausanne

---

**Initiative :** postulat  
**Titre :** Faisons la nique au courrier électronique  
**Initiant-e(-s) :** Denise GEMESIO

---

A travers nombre de communications et échanges de la ville de Lausanne, il est aisé de se rendre compte du manque de sécurité informatique lié à l'envoi de courrier électronique : des documents faisant l'objet d'informations confidentielles sont joints aux courriers électroniques. La Ville ne fait pas usage de logiciels qui permettent de crypter les pièces jointes, ou n'oblige pas à utiliser des sites internet permettant d'ajouter un lien de téléchargement sécurisé aux courriers électroniques.

Les exemples sont nombreux et suite aux événements récents de hacking qui ont eu lieu dans plusieurs villes vaudoises, il est impensable de tomber ne serait-ce que sur un cas de ce genre.

Il est connu que l'email est l'une des sources principales de récupération des données par les hackers. La ville de Lausanne se doit alors de concentrer des efforts pour protéger les données sensibles de ses habitants et adopter un moyen de protection des données envoyées par email, comme un programme de chiffrement des emails.

**Conclusions :**

Le présent postulat invite la Municipalité à étudier l'opportunité de mettre en place dès que possible un système d'envoi de courrier électronique sécurisé qui empêche d'obtenir des données à travers un simple fichier joint.

---

Lausanne, le 7 septembre 2022

Mme Denise GEMESIO

**Signataire(s) :**



-----  
*l'initiant-e propose au Conseil de renvoyer ce postulat :*

Choisissez un élément.